
COMITATO DI QUARTIERE 14
VERBALE DEL GIORNO LUNEDI’ 6 FEBBRAIO 2023

inizio lavori: ore 18:30
fine lavori: ore 20:00 circa

Il giorno lunedì 06 Febbraio 2023, alle ore 18:30 si svolgeva presso lo studio medico l’incontro del 
Direttivo con il seguente O.d.G.:

1. organizzazione interna del Comitato
2. tematica dell’illuminazione all’interno del quartiere: problematiche
3. aggiornamento sul tema campo da calcio
4.  varie ed eventuali

P.to 1: a seguito di richiesta da parte del presidente del Comitato di Quartiere Gianluca Pegori, si 
rende necessaria una ridefinizione dei ruoli all’interno del Direttivo.
Sulla scorta di quanto già anticipato nell’ultimo incontro del Comitato (v. verbale precedente), si
procede su motivata richiesta da parte di quest’ultimo di nuove votazioni interne. Il Presidente fa
richiesta al Vice Presidente, che non accetta di ricoprire la carica di presidenza, ed a seguito alla
Segretaria del Direttivo che accetta. Si procede quindi ad un’analisi della nuova situazione e alla
votazione di maggioranza da parte dei presenti sulla proposta.
La  votazione  determina  il  seguente  assetto  del  Direttivo:  Presidente  Assunta  Sellitto  –  Vice
Presidente Maurizio Rizzi – Segretario Furio Frittoli.

P.to 2: si procede all’analisi della situazione riguardante il tema dell’illuminazione pubblica. Dopo
numerose  segnalazioni  partite  dal  29  agosto  2022,  appare  un  miglioramento  dello  stato
dell’illuminazione in buona parte del quartiere, ma si sottolinea ancora la mancanza totale di luce
nella parte del quartiere limitrofa V. Allende-Caudana-Orti Urbani. A seguito di contatti telefonici
tra Comitato, ex Citelium, Amministrazione Comunale , si riscontra la mancanza di alcuni pali della
luce nelle vie sopraelencate, che non consentono fino alla loro messa a dimora il ripristino totale
dell’illuminazione pubblica.
Il  Direttivo fa un breve stato dell’arte anche sulla totalità dei lavori in corso nel quartiere e si
necessita un nuovo incontro con l’Amministrazione comunale.

P.to3: il tema dell’uso del campo da calcio da parte della cittadinanza non ha ancora trovato una
definizione, in quanto non risulta ancora chiaro l’aspetto riguardante un possibile regolamento, ma
soprattutto la responsabilità civile e penale da parte degli utilizzatori.
Si  necessita  anche  in  questo  senso  un  immediato  confronto  con  l’amministrazione  valutando
possibili future azioni del Comitato.

P.to 4:  al fine di una buona ed efficiente programmazione delle prossime attività del Comitato,
anche verso la cittadinanza, il Presidente invierà ai membri del Direttivo una mail con la richiesta di
proporre attività/iniziative progettuali che possano essere realizzate nel prossimo periodo, anche per
incentivare sempre di più l’obiettivo di instaurare meccanismi di cittadinanza attiva.


